



Searca, la otra empresa de vuelos chárter salpicada en escándalo de Daily Cop y la campaña de Petro

Esta compañía de vuelos chárter habría prestado servicios aéreos para la campaña presidencial y es mencionada por un testigo que pidió principio de oportunidad con la Fiscalía.



Ricardo Roa es el actual presidente de Ecopetrol y una de las personas más cercanas al presidente PEteto. Foto: Redes sociales (@petrogustavo en X).



El Colombiano

hace 7 horas



El abogado Víctor Muñoz, que defiende a Omar Hernández Doux Ruisseau en el escándalo de la empresa captadora de dinero para la inversión de criptomonedas Daily Cop, dijo que **Ricardo Roa**, entonces gerente de la campaña y actual presidente de **Ecopetrol**, acordó que se comprara una aeronave por un millón de dólares a la Sociedad Aérea de Ibagué para transportar a al candidato a sus eventos de campaña.

En contexto: [Escándalo Daily COP: estos son los documentos del testigo que acusa a Ricardo Roa de negocios para vuelos de la campaña Petro](#)

La almendra de esa investigación está basada en las cuentas de los vuelos que realizó la Sociedad Aérea de Ibagué (SADI). El presidente de esta empresa es Eduardo Restrepo Bardon y su gerente general, Sonia Lorena Restrepo, según aparece en el registro mercantil. SADI, una compañía dedicada al transporte aéreo nacional, de carga y de pasajeros, resultó realizando varios de los vuelos que llevaron al **presidente Gustavo Petro** a las giras de su campaña por las regiones del país. En esos vuelos iba también su equipo más próximo de colaboradores y quienes en ese momento eran candidatos al Congreso de los partidos que apoyaban la campaña del **Pacto Histórico**.



Colombia

Petro usó en campaña avión privado de ingeniero que ahora es uno de los megacontratistas de su gobierno

La historia de SADI es relevante porque uno de sus pilotos, también llamado Carlos Eduardo Restrepo Osorio, terminó vinculado a unos cargos por narcotráfico en Estados Unidos y a la incautación de una aeronave en Providencia cargada con 400 kilogramos de cocaína en 2021. Restrepo Osorio aceptó los cargos y, según aseguran fuentes que conocen la historia, inició un proceso de colaboración con agencias americanas para evitar pagar una condena de más de 11 años de prisión. Si bien ese caso no está relacionado con la financiación de la campaña y el narcopiloto publicó un comunicado señalando que había renunciado antes a SADI, si quedan interrogantes pendientes sobre por qué la campaña del presidente eligió a esta empresa para realizar los vuelos.

Además: [Renuncia el abogado del presidente Petro en el CNE, ¿quién asume su defensa?](#)

La mención de Searca

Te puede interesar



Ricardo Roa también se quedó sin abogado en caso ante el CNE

hace 7 horas



Pilas: el precio de la gasolina y el Acpm sube desde este sábado



¿Cómo descarbonizar la economía sin sacrificar la seguridad energética? Así está el debate



"Han cometido un grave error, Este fue el hombre que señalaron de asesinar al médico Juan Guillermo Aristizábal en clínica de..."

hace 13 horas



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News



Únete a nuestro canal de Whatsapp

Las más leídas



Representante Uscátegui será deportado en el primer vuelo Caracas-Bogotá del sábado: Cancillería

hace 23 minutos



Capturan a dos hombres en Medellín que le pidieron extorsión de \$75 millones a quien le habían robado un Rolex

hace 5 horas



Médico en La Guajira fue asesinado mientras conducía su vehículo rumbo al trabajo

hace 1 hora



¿Cómo denunciar si es víctima de extorsión en Antioquia?

hace 41 minutos



Dimayor sancionó a Raúl Giraldo, máximo accionista del DIM, por protestar un gol anulado en una zona prohibida

hace 1 hora

Te recomendamos



"Medellín es la ciudad en donde más vendemos libros por número de habitantes". Buscalibre

hace 2 horas



Aleks Syntek dice que no es enemigo del reguetón, pero que el disco de Karol G lo tiraría por el inodoro

hace 6 horas



El fenómeno Taylor Swift :a

El nombre de Searca hasta ahora no se conocía en la historia. Esta es una compañía de vuelos chárter, y, de acuerdo con la fuente, **Carlos Osorio habría sido el tercero entre la campaña y Daily COP para organizar los vuelos del mandatario que eran contratados o con SADI o con Searca.**



Colombia

Olmedo López fue la persona natural que más aportó dinero a la campaña presidencial de Petro en 2018

“Carlos (Osorio) agendaba los vuelos en helicóptero y en avión privado a los de Daily. Utilizaba la flota de Searca y de SADI”, señaló una fuente enterada del caso.

Así se definen en su página web: “Nuestro propósito en Searca es transportar a nuestros pasajeros de la forma más segura, eficiente y exclusiva. Nos gusta mover negocios, llevar sueños, hacemos que el desarrollo llegue rápido y seguro a cualquier lugar del mundo a través de nuestros vuelos chárter. ¡Por placer o por negocios, nuestra disponibilidad es inmediata, efectiva y profesional!”.

De todas estas declaraciones, **la Fiscalía recibió el testimonio completo de Hernández en febrero.** Este se encuentra a la espera de un principio de oportunidad, que está en la última etapa de revisión.

Al respecto, EL COLOMBIANO envió un cuestionario a Searca y está esperando su respuesta.

Siga leyendo: [Investigaciones contra el presidente Gustavo Petro: en la mira el círculo privado detrás de la financiación de su campaña](#)



¿El representante Uscátegui...
qué se debe su éxito y por qué es objeto de estudio?

hace 6 horas



“El Gobierno Nacional estaría planeando intervenir a EPM”:
Federico Gutiérrez

hace 9 horas

Utilidad para la vida



Bach, un perro compositor de aventuras

hace 4 horas



Cinco claves para formar un equipo de trabajo exitoso

hace 5 horas



¿Un gato ganando una carrera? Mira este y otros videos divertidos de mascotas

hace 9 horas



¿Depresión en perros? Causas, tratamientos y formas de prevenirla

Para seguir leyendo

< Anterior



Representante Uscátegui será deportado en el primer vuelo Caracas-Bogotá del sábado: Cancillería

El representante regresará a primera hora del sábado en un vuelo de la aerolínea Copa.

hace 23 minutos

Siguiente >

Representante Uscátegui será deportado en el primer vuelo Caracas-Bogotá del sábado: Cancillería

El representante regresará a primera hora del sábado en un vuelo de la aerolínea Copa.



José Jaime Uscátegui es representante por el Centro Democrático. FOTO REDES SOCIALES



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp

José Jaime Uscátegui, representante del Centro Democrático, viajó hasta Venezuela para hacer observación del proceso de diálogo del Gobierno colombiano con la guerrilla del ELN. Allí resultó retenido por agentes migratorios.

El funcionario aterrizó sobre las 3:00 de la tarde del jueves en Caracas. La Comisión de Paz y Derechos Humanos del Congreso **le había autorizado el viaje para hacer observación de la negociación.**

Al llegar –resaltó su equipo de la Unidad de Trabajo Legislativo– fue detenido **por agentes migratorios que le impidieron el ingreso a ese país: fue despojado de su celular y le retuvieron su pasaporte.**

Lea más: [Alerta por paradero de congresista uribista José Jaime Uscátegui: se desconoce su suerte tras llegar a Venezuela](#)

“Rechazo contundentemente este acto de irrespeto al Honorable Representante y una ofensa inadmisibles a la Corporación Legislativa de Colombia por parte del Gobierno de Venezuela. **Este viaje fue autorizado por la plenaria de la Cámara de Representantes**”, señaló, Andrés Calle, presidente de la Cámara.

Las autoridades venezolanas, por su parte, compartieron fotografías en las que se observó al representante retenido en una habitación. **Alegaron que el funcionario no pudo demostrar cuál era el objetivo de su viaje a Venezuela y que la información que presentó era “inconsistente”.**

